

Kantonsrat Zug
Staatskanzlei
Seestrasse 2
6300 Zug

Zari Dzaferi
Birststrasse 2
6340 Baar



Baar, 15. März 2021

Rücktritt aus dem Zuger Kantonsrat per 6. Mai 2021

Sehr geehrte Frau Kantonsratspräsidentin, liebe Esther
Sehr geehrte Kantonsratskolleginnen und -kollegen
Sehr geehrte Damen und Herren der Staatskanzlei

Mit dem heutigen Schreiben gebe ich meinen Rücktritt aus dem Zuger Kantonsrat auf den 6. Mai 2021 bekannt. Leider fehlt mir zunehmend die notwendige Zeit, um das Amt meinen Erwartungen entsprechend auszuführen.

Dies hat vor allem mit dem gestiegenen Aufwand in meinem Amt als Baarer Gemeinderat zu tun. In Baar stehen zahlreiche wegweisende Projekte an, die den Gesamtgemeinderat sehr fordern. Diesen will ich die notwendige Zeit widmen können, ohne meine restlichen Aufgaben als Gemeinderat zu vernachlässigen. Ich bin überzeugt, dass meine Nachfolgerin Ronahi Yener die fachlichen und menschlichen Qualifikationen mitbringt, um mein Engagement für einen nachhaltigen, sozialen und lebenswerten Kanton erfolgreich weiterzuführen.

Ich schätze mich glücklich, dass ich während 10 Jahren die Meinung vieler Baarerinnen und Baarer im Kantonsparlament vertreten durfte. Die Auseinandersetzung mit komplexen Dossiers, die Mitarbeit in Kommissionen und das Ausdiskutieren von tragfähigen Lösungen bereitete mir grossen Spass. Auch den persönlichen Austausch an zahlreichen Politanlässen fand ich sehr bereichernd. Ich durfte dabei viele interessante Menschen kennen lernen und zahlreiche Freundschaften über die Parteigrenzen hinweg schliessen.

Als Gemeinderat freue ich mich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit dem Kantonsrat, der Regierung und der Verwaltung. Ich danke Ihnen für Ihr Vertrauen und den gegenseitigen Respekt. Ich werde mich auch als Gemeinderat für das Wohl des Kantons Zug einsetzen.

Meinen Kantonsratskolleginnen und -kollegen wünsche ich viel Freude und Genugtuung in Ihrem würdevollen Amt. Denken Sie daran, dass der Kanton Zug nur gut funktioniert, wenn er in Balance ist. Einer Balance zwischen prosperierendem Wirtschaftsraum und Wohnraum für eine gut durchmischte Gesellschaft.

Hochachtungsvoll


Zari Dzaferi

PS: Ich schätze es sehr, dass der Kantonsrat am 6. Mai extra in Baar tagt, um mich gebührend zu verabschieden.